



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Valeria Esthefanía
Santiago López**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez
Ruíz**

**Nombre del trabajo: Control de
lectura, Breve introducción a la
antropología médica**

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Antropología Médica I

Grado: Primer semestre

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de Agosto del 2020

Breve introducción a la Antropología médica.

Antropología: Del latín cient. anthrōpologos, que habla del ser humano. Una ciencia social dedicada al estudio de todos los aspectos de la naturaleza humana. Sirve para entender los métodos por lo que el ser humano se relaciona, o por qué lo realiza; Para analizar la cultura que envuelve al ser humano y ponerlas en práctica como asistencia. Para tener en cuenta las representaciones de la salud y enfermedad.

Los médicos en parte del siglo XX pretendían un concepto médico para facilitar la utilidad y los límites culturales de la biomedicina.

Hay fundamentos que han llegado a ser controversiales con algunas ramas de la ciencia de la salud, como por ejemplo la cuestión de la influencia de la cultura y los efectos de la diversidad. Sobre la práctica de autocuidado que tiene consecuencia sobre los procesos de la salud, enfermedad y atención, todo tiene una derivación al cuerpo humano. En México, Brasil, Canadá y Estados Unidos tienen las asistencias de la antropología y medicina, con programas comunitarios en pequeña parte culturales, para reportes etnográficos. Los reportes se demostró que las crisis interstumentales tienen efecto directo en la atención médica y los criterios terapéuticos, así aportaron nuevos criterios terapéuticos.

Breve introducción a la Antropología Médica

En algunos países existió un replantamiento sobre la educación y promoción para la salud, esto llama la atención de antropólogos en relacionarse a programas de salud comunitaria.

En estos casos con la antropología y la sociología aplicada y el sustento de las críticas a los criterios metodológico, evaluaron las nuevas instituciones.

Desde los años sesenta, en países desarrollados han tenido problemas en la biomedicina a causas de matriz biológica o genética; algunos otros como patrón patológico en enfermedades crónicas degenerativas; Estrategias de cuidados de larga duración.

El aporte de la sociología en el análisis de la salud y la medicina permanece en el análisis del desempeño de los componentes sociales en la determinación de la salud de las personas. Es un análisis de como la distinta sociedad se enfrenta ante la salud y la enfermedad, cada estructura social toma distinto.

En el caso de enfermedades crónicas tiene un gran impacto pero para el desarrollo de ellas tiene importancia la calidad y tipo de vida.

Por ello la sociología de la medicina incluye aspectos sociales, en la actualidad, la modernización se han creado programas esenciales para el conocimiento contra enfermedades, también el funcionamiento de las organizaciones, conductas del personal y entre los sistemas.

Se debería añadir la documentación histórica de cada persona como los componentes: pensamiento racional, emociones, imaginario, comportamiento e inconsciente, así se podrá optar por un desarrollo distinto, enfocarse en la economía o la política y de las características de los antropólogos, sociólogos y psicólogos para análisis propio del método etnográfico.

Acercamiento epistemológico importante es la antropología histórica. La diferencia de antropología social o antropología médica es en el análisis no se puede presenciar en vivo, sino a llevar a cabo una búsqueda de información o antecedentes históricos.

Es importante el tomarlo en cuenta para poder conocer el pasado, el poder mejorarlo con el objetivo de cambiar el presente. Así las ciencias sociales ayudan a la medicina

Referencias

(s.f.).

CENTER, M. A. (s.f.). Breve introducción a la Antropología médica. *CENTRO DE INVESTIGACIÓN EN ANTROPOLOGÍA MEDICA (MARC)*, 7.

VIRGILI, U. R. (s.f.). Breve introducción a la Antropología médica. *Centro de investigación en antropología médica (MARC)*, 7.